
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 109/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE USAR AS SOBRAS 

ORÇAMENTÁRIAS NA ÁREA DA SAÚDE PÚBLICA MUNICÍPAL. 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos que ao final de cada ano, se Câmara de vereadores não utilizou 

todos os recursos orçamentários disponibilizados fica autorizado o Poder 

Legislativo de devolver esses valores aos cofres públicos municipais. Desta 

forma, pedimos para que o valor seja utilizado na área da saúde de nosso 

município, pois saúde pública de qualidade significa garantir e respeitar a 

dignidade de cada cidadão que integra e constrói nossa sociedade. 

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 02 de dezembro de 2021 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 

 


